

Nombre del Alumno: Gloria Gómez Sánchez

Nombre del tema: ensayo

Parcial: I Parcial

Nombre de la Materia: Orientación Educativa

Nombre del profesor: Malaquías García

Nombre de la Licenciatura: Ciencias de la Educación

Cuatrimestre: 8°

Mi situación la que más me invade mi tiempo de estudio es mi trabajo a veces salgo muy tarde y solo en las noches me da tiempo de realizar mis actividades y sin contar que tengo otras actividades que realizar y eso me consume mucho tiempo y sobre todo esfuerzo ya que mi estudio depende de mí. Pero siempre trato de organizar mi tiempo para poder cumplir con mis actividades no en la forma que me gustaría y así es como lo enfrento esta situación. Aparte de organizar mi tiempo trato de ser positiva y recordar que me falta poco para culminar esta carrera eso también me ayuda mucho para seguir adelante con mis estudios y ponerle más ganas en el trabajo. Y el aprendizaje que me ha dejado o más bien dicho que me está dejando es que en esta vida no se obtiene nada a gratis todo debe de ser con esfuerzo, sabiendo que más adelante podre disfrutar de grandes resultados de todo este esfuerzo.

Sinceramente si he realizado trampa, cuando comenzó las clases me acuerdo que era en línea por la pandemia que había, entonces como las evaluaciones o exámenes que nos aplicaban era totalmente virtual es decir no había nadie quien me viera o vigilara entonces lo que yo hacía era buscar en las antologías todas las respuestas correctas del examen y sí que las encontraba pensando que así podría obtener calificaciones excelentes, pero me engañaba porque al final de cuenta no estaba aprendiendo nada. Y puedo decir con certeza que solo fue ocasional ya no se ha repetido, por lo mismo que ahora ya estay en clases virtuales si no presenciales.

Pues en este caso lo mío solo fue ocasional y como dije estaba iniciando la carrera. Pero mi opinión si hubiera alguien realizando este tipo de trampa ya en estas alturas a punto de terminar la carrera sería una situación seria y preocupante porque se estaría engañando y también no estaría aprendiendo como debe de ser sabiendo que allá fuera hay infinidad de competencias.

Mi aprovechamiento escolar estos últimos tres años puedo decir que ha sido muy bueno he aprendido mucho, tengo maestros excelentes que me han enseñado todo lo que se, claro que me hace falta mucho, pero yo sé que todo lo que he aprendido me ayudara mucho para poder avanzar con lo que quiero realizar

Yo sé que un número no definirá lo que soy, yo prefiero calificarme en forma cualitativa es decir en los resultados de lo que hago. Pero si se trata de colocarme un numero creyendo que me merezco sería un 9, porque quizá hay cosas que se complica por varias situaciones eso no quiere decir estoy justificando cuando no realizo con excelencia mis trabajos que creo que también el esfuerzo de uno cuenta mucho.